

Die neu einsetzende Fremdsprache Spanisch

Warum Spanisch?

- Spanisch ist eine wichtige *Weltsprache*, nach dem Chinesischen ist es die meist gesprochene Sprache der Welt.
- Spanisch wird *in mehr als 20 Ländern* gesprochen.
- Die Bedeutung von Spanisch *wächst auch in den USA*, die hispanics stellen die größte Minderheit dar (in Miami gibt es sogar mehr als 60% spanische Muttersprachler). Die USA stehen in Bezug auf spanische Muttersprachler bereits an 5. Stelle weltweit.
- Die Bedeutung von Spanisch als *Handels- und Wirtschaftssprache* nimmt weiter zu.
- Mit Spanisch erwirbt man eine gute *Zusatzqualifikation für viele Berufe*, es kann der entscheidende Pluspunkt bei einer *Bewerbung* sein!
- Last but not least: das Lernen einer neuen Fremdsprache macht *Spaß ...*, fällt durch die Erfahrungen in den anderen Sprachen leichter und geht daher schneller.

Was wird erwartet?

- Vor allem die *Bereitschaft zum selbständigen Arbeiten*: insbesondere die Kl.12 ist hinsichtlich der Vokabeln und der Grammatik recht arbeitsintensiv, da hier bereits mit freier Textarbeit begonnen wird.

Wer sollte *nicht* Spanisch lernen?

- Alle, die erfahrungsgemäß Probleme mit dem Erlernen von Fremdsprachen haben.
- Alle, die lediglich Latein oder ein anderes Fach „loswerden“ wollen: nach einem leichten Start in der Einführungsphase erfordert Spanisch besonders im ersten Jahr der Qualifikationsphase einen nicht zu unterschätzenden Arbeitsaufwand und kann dann oft bis zum Abitur nicht mehr abgewählt werden ... Wer nicht bereit ist, regelmäßig Vokabeln und Grammatik zu lernen und zu wiederholen, verliert schnell den Anschluss und sitzt nur noch frustriert die Zeit ab!

¡Hasta luego!